

Taizé-Fahrt

Von Björn Burwitz

24. Jan. 2025



PFARREI - Zu einer Fahrt nach Taizé in Frankreich vom 28.05. bis 01.06.2025 laden Pfarrerin Kaja Kaiser von der evangelischen Lukasgemeinde und Pfarrer Christian Rauch Jugendliche und junge Erwachsene ein. Ein erstes Vortreffen findet bereits am 13. April 2025 statt.

Die Gemeinschaft von Taizé ist ein internationaler Treffpunkt von jungen Menschen, die Gott suchen und neue Erfahrungen im Glauben machen möchten. Eingeladen sind Jugendliche und junge Erwachsene im Alter von 15 bis 29 Jahren.

Pfarrerin Kaiser und Pfarrer Rauch freuen sich auf alle Interessierten und möchten von dem erzählen, was bei dieser besonderen Fahrt in Taizé sich ereignen kann beim Vortreffen am 13. April 2025 um 11.30 Uhr in der Römerstr. 94 in Lampertheim

Der Preis für die Fahrt liegt bei 220 Euro. Darin enthalten sind die Reise in einem Reisebus und die Vollverpflegung vor Ort. Die Gruppe zeltet dort in selbst mitgebrachten Zelten und nimmt am Leben der Gemeinschaft von Taizé teil.